

令和2年6月吉日

保護者各位

開進第一中学校 PTA  
「スタジイの会」

## 今年度 PTA「スタジイの会」の活動について

向暑の候、保護者の皆様には日頃よりスタジイの会の活動にご理解ご協力をいただき感謝申し上げます。

これまで、新型コロナウイルス(COVID-19)の感染拡大防止の観点から、スタジイの会の活動を休止してまいりました。練馬区小中学校では、6月1日から段階的に教育活動が再開されました。今年度スタジイの会の活動につきましても、「3密」回避の観点から、例年に比べさまざまな制約をせざるを得ず、活動の再開時期、方法について慎重に検討することが求められています。今年度のスタジイの会の活動の方向性につきまして、現時点での状況をご連絡申し上げます。

### (1) 「係活動」について

学校行事のスケジュールも流動的で、中止や延期になる可能性も少なくないことから、事前に活動の計画を立てることが現時点において困難な状況です。今後の状況を踏まえ、再開時期や方法などについて学校側と慎重に検討し、活動内容が決まった段階で改めてご連絡いたします。

スタジイの会は、保護者をご自身でお手伝い可能な係を選び、その活動を通じて学校を支援するという新しいPTAのスタイルとして2018年4月からスタートし、今年で3年目となりました。委員を決めるというやり方ではなく、全保護者が、年間一人あたり数回の活動を行うという形を採ってきました。

『できることを、できるときに、無理のない範囲で協力しながら活動する』という考えの下、新しいPTAの形として活動していくという基本路線を変更する予定はありません。引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。

### (2) 定期総会の開催について

例年6月頃に開催していた定期総会については、「3密」回避の観点から、3月の定期総会と同様、書面(もしくはWEB回答)での決議を行うことを検討しています。本部役員による書面回答の集計作業も軽減していくことを考えています。

### (3) PTA会費の減額について

既述のとおり、今年度はスタジイの会の活動が制約されることが予想されることに加え、新年度に入り2か月が経過していることに鑑み、特例としてPTA会費を1,000円に減額(半額)することを検討しています。定期総会で予算案が承認されましたら、7月に会費の徴収を行う予定です。改めて書面でご案内いたします。

## お知らせ

「スタジイの会」会長につきましては、事情によりその職を遂行することが叶わなくなりました。そこで、現副会長より会長を選出する方向で検討しています。定期総会のご案内にてご連絡いたします。

今回のコロナ禍において、改めてPTAの活動は、子供が日常的に学校生活を過ごすことが前提になっていると痛感しました。リモートワークが増え、新しい日常に向き合うことが求められているように、PTA活動についても見直すチャンスかもしれないと考えています。子供にとって必要なPTA活動とは何か、皆様と一緒に考えていきたいと思っております。引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。

<問い合わせ先>

開進第一中学校副校長 白田統志夫  
(電話 03-3993-2417)